
第 135 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録 

 

１ 開催日時 令和 6 年 8 月 15 日（木）午後 1 時 30 分 

          

２ 場 所  熱海市中央公民館（いきいきプラザ）7 階 第 2 会議室 

      （熱海市中央町 1-25） 

３ 委員総数 10 名、出席委員数 7 名、欠席委員数 3 名 

 出席委員：さいとう眞由美、深田真弓、遠藤浩一、宮下睦史、古株恭子、 

      石田浩二（代理:久能木孝一）、髙橋祐介            

 欠席委員：舘石晃一、本田智大、山田碩斗    

 放送局側出席者：副社長 鈴木俊男、専務 山﨑浩一 

 

４ 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した 

 

５ 議 事  番組へのご意見   

◆対象番組：「ひろこの音部屋」 毎週日曜日 13:00～13:30（30 分録音番組） 

  ※令和 6 年 6 月 2 日放送分  

◆番組概要： 

静岡県在住＆出身のピアノ弾き語りシンガーソングライター「さくまひろこ」が自ら

制作するラジオ番組。FM 熱海湯河原をキーステーションに、現在は全国コミュニテ

ィ FM 66 局ネット＋海外（パラオ、メキシコ）で放送中。2005 年 3 月にスタートし、

今年放送 1000 回を迎えた長寿番組です。    

 

○委員からの意見 

・さくまさんの番組は以前から耳にすることがあり、花火の歌も歌っていて熱海海上

花火の会場でも流れているので耳馴染みがあった。 

・声が落ち着いていて、ゆったりと落ち着いて聴きやすい。 

・今回は 1000 回記念ということで有名人の方の曲やメッセージがあって興味深い内

容だったが通常はどのような感じで放送しているのか？ 

≪局からの回答≫ 

⇒自身の歌と他のアーティストの特集などを放送しています。 

・特に今回は 1000 回ということで有名なミュージシャンとので交友関係も知ること

が出来て改めてすごい方だと思った。 

・花火の歌とはどんな曲ですか？ 

≪局からの回答≫ 

⇒「打ち上げ花火」というタイトルで、少し暗めでマイナー調の切ない感じの曲です。

FM の花火中継放送の際に毎回流れています。 

・パラオとメキシコはどういう経緯で放送されることになったのか？ 

≪局からの回答≫ 

⇒詳しくは聞いてないですが、国内 FM66 局も、自身が番組を送って売り込んで数を

増やしたので海外の関係もその一環かと思います。 

・1000 回放送しているだけあって安定感抜群。 



・これだけ日本全国、海外にも展開しているのには内に秘めた熱い思いがあると感じ

る。今後もまた期待したいと思う。 

・良い番組だと思うが、地域コミュニティとか熱海という感じの番組内容ではないと

思った。ひろこさんと熱海の関係性というのは普段の番組から垣間見れたりするの

か？  

≪局からの回答≫ 

⇒番組で自身の花火の曲をかけて熱海の花火の話をするときもあります。 

・メキシコ、パラオ、地域コミュニティーラジオ 66 局とネットワークがすごく広い

ので、そこに熱海のネタが入ってくると宣伝効果も期待できるのかなと思う。 

・熱海のラジオが全国 66 局ネットと海外での放送を自分から発信してここまで広げ

たのはすごいと思った。 

・皆さんと一緒で 20 年 1000 回というこのような長寿番組を放送していると言う事

は、皆さんが聴きやすい、評判がいいので続いてると思う。 

・最近他の局聞いてるとパーソナリティの方が結構早口でまくしたてるような番組も

ある中、声トーン、スピードがオーソドックスな昔ながらの FM のように、ゆったり 

聴ける良い番組だと思います。  

・このような長寿番組を大事にし、皆から愛され長く続く長寿番組がさらに増え、広

がると良い。 

・もちろん色々新しいものを取り入れたりする番組もあったり、このような長寿番組 

もあったりというのは FM熱海河原のラジオ番組の歴史や価値を高めるために良い事

だと思うので、このような番組は応援したいという気持ちになる。 

・他に FM 熱海湯河原をキーステーションに他の局で放送している番組はあるのか？ 

≪局からの回答≫ 

⇒他にありません。 

・さくまさんは英語も話すので地域の話題を入れると良い宣伝になると思う。 

・自身のブログにラジオのことも毎回記事にあげていて、ゲストにさだまさしさん、

イルカさん、立川志の輔さんなどメジャーな方がたくさん出ていて、人柄が良いと思

った。 

 

６ その他参考となる事項 

  番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、 

  次回は、令和 6 年 11 月 15 日（木）に湯河原町内で開催することになった。 


